

定住者体験談

日野町に定住された方のうち、4世帯の方の声をおききました！！

- ① 原さん 【小谷在住】平成23年～定住
- ② 五百木さん 【大窪在住】平成28年～定住
- ③ 栗原さん 【西大路在住】平成23年～定住
- ④ 谷口さん 【鎌掛在住】平成27年～定住

☆定住のきっかけ

- ・終の住みかを探そうと考え、以前から憧れていた古民家を探しました。県内を見て回り、日野で築120年の家を見たときに、何か「これだ！」と感じるものがあり、即決しました。

☆困ること・大変なこと

- ・とにかく冬が寒いです。さらに梁が見えるように天井を抜いたことで、さらに寒くなりました。ただ今、薪ストーブを検討中です。そして、夏は庭の雑草とのたたかいです。刈ってもどんどん生えてきます。
- ・長く住み続けるために、瓦のふき替え、水周りの工事などもしたので、お金がやはりとてもかかりました。まだ改修の必要がある場所があるので、これから何年もかけて自分たちで直しながら住み続ける予定です。

☆楽しいこと・うれしいこと

- ・今まで以上に人とのつながりができました。引っ越ししてきたときは独り身で、字の人たちに本当にお世話になりました。夕飯に呼んでもらったり、お風呂に入れてもらったり、野菜をいただいたり、いろいろなことを教えてもらったりして感謝してもしきれません…
- ・妻とも日野のとある場で知り合い、昨年息子が産まれました。今後は、妻がやっている陶芸の工房を作ったり、近所や地域の方のコミュニティスペースを作りたいと思っています。

☆定住を検討されている方へ

- ・いろいろな生活のスタイルがあると思いますが、日野には実はおもしろい人や場がたくさんあるので、積極的に様々な人・事・物にかかわってみてください。きっと今までにないつながりに出会い、体験をすることができると思います。



① 原さん ご家族

☆定住のきっかけ

- ・定年が近づき、リタイア後は出身地の関西に戻り、庭で畑をしながらのんびりと暮らしたいと考えていました。住まいを探していたとき、インターネットで偶然日野町空き家情報登録制度を見つけ、落ち着いたまちなみや文化を大切にされているところが気に入って移住を決めました。

☆困ること・大変なこと

- ・今まではマンション住まいだったため、古民家の寒さに慣れず、また補修にかなりの費用が掛かりましたが、手を加えることで、快適に暮らせるようになりました。

☆楽しいこと・うれしいこと

- ・移住を決めた時には、思いもしなかったことですが、決して美しくなかった古民家が、手を加えるごとに「夫婦ふたりで住んでいるのはもったいない」と思うほど輝きを取り戻しました。多くの方に古民家の良さを知ってもらいたいと小さなお店をひらくことにしました。

☆定住を検討されている方へ

- ・わたしたちが暮らすまちには、今は多くの地域で失われてしまった、古くからの行事やご近所付き合いが残っています。また、わたむきホールや公民館では数々の文化行事もあり、楽しいまちだと思います。立派なお屋敷も残っていますので、ぜひ移住していただき、今まで守ってこられた文化を引き継いでいただきたいと思います。



② 五百木さん ご夫婦

☆定住のきっかけ

- ・3.11 をきっかけに、関東から仕事上異動できる滋賀県へ。土地勘がなく、不動産屋さんおすすめの日野町へ来て2年後、日野町空き家情報登録制度で築50年の現在の家を借りました。

☆困ること・大変なこと

- ・町の行事ごとがあるのは聞いていたので、そういったことも楽しみに引っ越してきましたが、仕事や子育てで十分に参加するのが難しいことがあり、両立が大変なときがあります。

☆楽しいこと・うれしいこと

- ・近所の方とのかかわりが多いことがうれしく思います。
- ・頼れる方が近くにいるので安心でき、みんなが集まれるイベントなどもあり、あたたかく声をかけ合うところが素晴らしいと思います。

☆定住を検討されている方へ

- ・子育てに関するイベントもあり、夏祭りや花火大会、日野祭など参加しやすく、子どもと楽しく過ごせます。



③ 栗原さん ご家族

☆定住のきっかけ

- ・以前から自然にふれあえる環境で子育てをしたいと考えており、妻の妊娠を機に定住先を探していました。また、地域おこし協力隊にも興味があり、募集していた日野町に応募し定住しました。

☆困ること・大変なこと

- ・大きな商業施設やコンビニなどは近づくなく、ちょっとした買い物をするにも車で移動しなければなりません。町内にはバスが運行していますが、本数が少なく、また日曜日は運行していないため不便です。

☆楽しいこと・うれしいこと

- ・夜空を見上げると、星がきれいで都会に住んでいては得られないものが日常の中にあることを実感できます。また近所の人が親切で、会えば必ず声をかけてもらえ、住んでいて分からないところは丁寧に教えてもらえるなど、人の絆の大切さも肌で感じることができます。

☆定住を検討されている方へ

- ・田舎は閉鎖的というイメージを持たれている方も多いと思いますが、日野町にはそういったものがなく、みんなが定住や就農に協力的です。ぜひ一度、観光も含め日野町に来てください。



④ 谷口さん ご家族

